



home liebheir com





Vielen Dank für 60 Jahre erfolgreiche Partnerschaft. Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

... Elektro-Breitinger auch Traumküchen plant?

Das seit 35 Jahren in der Bietigheimer Straße 15 ansässige Geschäft Elektro-Hausgeräte Breitinger ist Fachhändler für Waschmaschinen, Trockner und Kücheneinbaugeräte von Liebherr, AEG und Miele. In der Produktpalette befinden sich zudem Kaffeemaschinen der Hersteller Miele, ECM und Nivona. In der Ausstellung können Kunden stets mehr als 100 Geräte unter die Lupe nehmen und dabei auf die kompetente Beratung von Geschäftsführer Jürgen Breitinger und seinem Team zählen. "Wir liefern, planen und montieren", sagt der Geschäftsführer Jürgen Breitinger. Zu einem wichtigen Standbein hat sich in den vergangenen Jahren auch die Küchenplanung entwickelt.



Gegründet wurde Elektro-Hausgeräte Breitinger vor 60 Jahren von Roland und Theresia Breitinger.

Vor 60 Jahren gründeten Roland Breitinger und seine Frau Theresia in der Oberen Reithausstraße den ersten Münz-Waschsalon in ganz Süddeutschland. Waschmaschinen wurden damals für die breite Allgemeinheit erschwinglich, und so spezialisierte sich das Ehepaar Breitinger auf den Handel mit Elektrogeräten.

Daran hat sich bis zum heutigen Tag nichts geändert. Zudem ist der Betrieb das älteste Fachgeschäft für Hausgeräte mit einem eigenen Reparatur-Service in Ludwigsburg. "Alle Geräte, die bei uns gekauft wurden, reparieren wir auch bei den Kunden vor Ort", sagt Jür-

gen Breitinger. Vor zwei Monaten hat Elektro-Hausgeräte Breitinger auch die hiesige Liebherr-Werksvertretung übernommen. "Wir sind jetzt für Reparatur und Wartung von Liebherr-Kühl- und -Gefriergeräten im Raum Ludwigsburg/Heilbronn zuständig."

Das Breitinger-Team legt seit jeher großen Wert auf einen vertrauensvollen Umgang mit den Kunden. Die fünf Mitarbeiter – Hans Blasmann ist schon seit mehr als 30 Jahren im Betrieb – nehmen regelmäßig an Schulungen der im Geschäft erhältlichen Hersteller teil. "Für diese Marken sind wir geschult, da kennen wir uns aus", betont Jürgen Breitinger. "Unsere Leute wissen, was sie zu tun haben."

Elektro-Hausgeräte Breitinger ist ein echter Familienbetrieb in dritter Generation. Auch Jürgen Breitingers Ehefrau Brigitte und die Tochter Tatjana Breitinger-Schmitz, die sich um Büro und Ladengeschäft kümmern, arbeiten im Unternehmen. Und vor acht Jahren stieg ihr Sohn Robin ein, der seit einem Jahr zweiter Geschäftsführer ist.

Robin Breitinger brachte von Anfang an eigene Ideen ein und setzte diese auch um. Seitdem ist die Küchenplanung zu einem wichtigen Standbein geworden. Robin Breitinger entwickelt in enger Absprache mit den Kunden kreative Vorschläge, die anschließend mit einer Partnerfirma realisiert werden.

Breitinger arbeitet mit der in Wildberg im Schwarzwald ansässigen Firma Rempp zusammen. "Wir planen und die Firma Rempp liefert die komplette Küche nach unseren Vorstellungen", erklärt Jürgen Breitinger. "Die Wertschöpfung bleibt in der Region." Anschließend liefert und montiert Elektro-Hausgeräte Breitinger die nach individuellen Wünschen zugeschnittenen Küchenlösungen im Haushalt.

Auch bei Küchenrenovierungen ist der Fachhandel der richtige Partner. Die Elektroexperten tauschen Arbeitsplatten, Spülen oder Dunstabzugshauben aus oder bauen unpraktische Schränke um. "Die Küchenplanung ist in den vergangenen Jahren immer wichtiger für uns geworden", meint der Geschäftsführer."Die Küche ist ein Teil des Haushalts, in dem immer mehr gelebt und gewohnt wird."

Beste Beratung und professioneller Service sind im Hause Breitinger selbstverständlich. "Bei uns erhält man Markenqualität mit hoher Wirtschaftlichkeit, moderner Technik sowie ansprechendem Design zu einem fairen Preis." Ist das gewünschte Gerät ausgesucht, erhält der Kunde alle weiteren Maßnahmen aus einer Hand. Vom Aufstellen des Geräts bis hin zur Prüfung der Strom- und Wasseranschlüsse und der fachgerechten Inbetriebnahme wird nichts dem Zufall überlassen.



Jürgen und Robin Breitinger liegt ein vertrauensvoller Umgang mit ihren Kunden sehr am Herzen,

Fotos: Holm Wolschendorf

Den zunehmenden Onlinehandel sieht er nicht als Gefahr für seinen Betrieb. "Zu uns kommen die Leute, weil sie gute Beratung und guten Service wollen. Das kostet vielleicht mal ein bisschen mehr als im Internet – aber es zahlt sich auf lange Sicht aus." (fk/bis)

INFO: Elektro-Hausgeräte Breitinger, Bietigheimer Straße 15, 71634 Ludwigsburg, Telefon: (0 71 41) 92 60 29 und (0 71 41) 92 63 18, Telefax: (0 71 41) 90 10 09, E-Mail info@elektro-breitinger.de, Internet: www.elektro-breitinger.de. Öffnungszeiten: Montag bis Freitag: 9 bis 18 Uhr, Samstag: 9.30 bis 13 Uhr, Termine nach Absprache möglich.